



Communiqué

Un nouveau cœur de quartier piéton pour Pré-du-Marché et une nouvelle place en l'honneur d'Aloïse Corbaz

La zone piétonne s'est agrandie dans le quartier du Pré-du-Marché. La Municipalité souhaitait par ce projet offrir de nouveaux espaces conviviaux et adaptés à tous les usagers et usagères. Dans ce cadre, la placette Pré-du-Marché a été agrandie et renommée place Aloïse-Corbaz.

Depuis 2019, la Ville de Lausanne s'est engagée dans un ambitieux projet de requalification du cœur du quartier du Pré-du-Marché. Avec sa place de jeux fréquentée et ses magasins, la zone présentait déjà une identité villageoise forte. « En concertation avec le Collectif Vinet-Beaulieu, la population ainsi que les commerces, le quartier a été transformé pour offrir à toutes et tous un cadre de vie convivial et apaisé » se réjouit Madame Florence Germond, Conseillère municipale en charge de la mobilité et de l'égalité.

L'ensemble du périmètre du projet a ainsi été piétonnisé jusqu'au carrefour avec la rue Saint-Roch et sur l'entier de la rue du Clos-de-Bulle, laissant place à un nouveau sol pavé, animé de placettes, de végétation, de mobilier urbain et de terrasses étendues. Un jeu d'eau s'active également lorsque les températures l'autorisent. Ces aménagements ont été pensés pour répondre aux attentes de chaque génération. De plus, l'espace prend en considération les besoins des personnes à mobilité réduite, avec l'aménagement de bandes lisses parmi les rues pavées pour faciliter, notamment, les parcours des fauteuils roulants et des poussettes.

Hommage à l'enfant du quartier devenue une artiste de renom

Cette transformation est aussi l'occasion de renommer la placette du quartier, d'ailleurs agrandie dans le cadre des travaux. Elle devient la place Aloïse-Corbaz, en l'honneur de l'une des artistes lausannoises les plus reconnues. Une fresque au sol inspirée de ses œuvres, réalisée par l'artiste Julia Widmann avec l'aide des enfants du Collège de Saint-Roch, anime les différents parcours et encourage l'appropriation ludique de l'espace public.

L'inauguration a eu lieu dans le cadre de la *Fête de quartier* organisée en collaboration avec le Collectif Vinet-Beaulieu qui a lui-même proposé le nom d'Aloïse Corbaz, enthousiaste à l'idée de mettre à l'honneur une personnalité féminine ayant grandi dans ces rues. La place Aloïse Corbaz est le premier des 30 lieux que la Municipalité a décidé de renommer d'ici 2026 dans le but de donner plus de visibilité aux femmes au sein de l'espace public.

La Municipalité de Lausanne

Informations sur www.lausanne.ch

Informations sur le parcours d'Aloïse Corbaz : <https://www.lausanne.ch/aloise-corbaz>

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :

- **Florence Germond**, conseillère municipale, Direction finances et mobilité, tél. +41 21 315 72 00

Lausanne, le 27 août 2022